

Sonja Stoppacher

Die Laus auf der Leber

"Was ist dir Sprichwort sagt über die Leber gelaufen"?

Gerade im neuen Jahr mit unseren guten Vorsätzen die nicht lange anhalten, fühlen wir uns manches guten Mal richtig schlecht. Die Stimmung sinkt in den Keller und wir wissen oft nicht warum. Gerade da ist manchmal die Leber sehr stark mit beteiligt.

Körperlich ist sie für die Entgiftung zuständig. Aber energetisch ist sie auch für Gefühle und Erlebnisse ein Speicherplatz. Je nach dem, welches Thema sich in meinem leben gerade zeigt ist die Lebe sehr beteiligt. Alte Verletzungen, schlechte und traumatische Erfahrungen, aber auch nicht gelebte Gefühle, alles findet hier seinen Speicherplatz. Sehr oft zeigen sich körperliche Symptome aber die echte Ursache liegt im Unterbeechte Ursache liegt im wusstsein - alte Verletzungen und

dergleichen sind die Auslöser. Bei körperlichen beschwerden, z.B. durch die vielen Weihnachtskekse und das reichhaltige Essen, helfen hin und wieder ganz normale Leberwickel. Bei alten abgespeicherten Verletzungen gibt es andere Methoden um den alten Schmerz los zu lassen. Je nach Thema hilft eine Organsprache Sitzung oder eine Schamanisch - Trance.

Ich helfe euch gerne eure Leber wieder auf Vordermann zu bringen und mit Lebensfreude zu füllen.

Ich wünsche Euch ein gutes neues Jahr das im Zeichen der Sonne steht, wo vieles leichter sollte.



Energetik Schamanische Arbeit Seminare DELTA-Scan-Bioresonanz

Sonja Stoppacher Energetikerin Tel.: 0664 / 43 84 313 as 73 • 8160 Thannhausen

www.energieoase.or.at